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＜坂井えつ子 プロフィール＞
●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は桜町在住。緑小、緑中

小金井北高、日本大学法学部卒業 ●日本福祉教育専門学校入学

●2015年市議補選で初当選 ●2017年再選。厚生文教委員、庁舎

及び福祉会館建設等調査特別委員、議会運営委員、広報協議会委

員 ●湖南衛生組合議員、三多摩上下水及び道路建設促進協議会
第３委員会(道路)、小金井市土地開発公社評議員 ●市民自治こが

ねい、全国フェミニスト議員連盟、緑の党、市民自治をめざす三

多摩議員ネットワークなどに参加。

発行日：2019年9月9日 発行：小金井市議会「緑・つながる小金井」 小金井市本町６－６－３

坂井えつ子 連絡先

本町2‐19‐6 1‐105
TEL：090-1796-7652
Mail：info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ子

お問合せ・ご相談
お気軽に

学校給食調理、直営ゼロで大丈夫⁉

坂井えつ子の議会報告＆意見交換会

事前申込み不要。途中入退室も自由。初めての方も、歓迎です。お気軽に!
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(本町2‐19‐6 1‐105) 主催:緑・つながる小金井

ひとことニュース：議員定数を２減らす提案を議員がしています。 議会の機能低下を懸念。

9月14日(土）午後２時～４時

9月議会の概要＆

市政のあれこれ

意見交換

坂井えつ子の一般質問 9月9日(月)10時から

市長は…市は、中学校全校

委託の際「小学校

は委託しない」と

言っていたのに、5年後に小学

校５校を委託。その際、「４校

直営は維持する」と説明してい

たのに、6年経ったいま、４校委

託の方針を示しました。
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方針

７年後：直営ゼロ⁉

市は職員組合に４校の委託を示しました

これまでの経緯もあるが、教育環境の

向上という観点からも、学校給食の調

理業務の更なる委託は行政として取

り組まなければいけない課題と判断。

市は、「直営調理員が、委託校の検証を

しているので、 “小金井らしさ”を守ってきた。

直営は必要」としてきました。市は財源確保を理由

にしていますが、学校給食における市の責任や直営

校ゼロで“小金井らしさ“をどう守っていくかの確認がで

きない現段階では反対です。 “小金井らしさ“や給

食の質を守るための議論が必要です。

結果的に、ウソを重

ねてしまった行政。保護者と

の信頼関係を自ら崩す市政

運営はダメです。

何が
起きてるの?

今のところ

反対

2018年度決算審査

台風の影響で、予備費3200万円

非常に強い台風24号による樹木処理等

で約3,214万円を充当。異常気象は市

財政にも影響。

気候変動に向けた取組強化を。

職員が公共料金を自腹で支払い

一般会計決算（歳入:474億157万7,983円 歳出:455億8,707万3,801円）

9月30～10月4日 決算特別委員会

学務課職員が、上下水道・電話料金お

よそ92万円を私費払いしていたことが6月

3日に発覚していたとのこと。当該職員は

8月31日に退職。

なぜ自費払い?対応に時間がかかっ

ている感。原因究明＆再発防止を。

経常収支比率は96,4%、前年比2.1％増

と財政が硬直化しています。簡単に言うと、自

由に使える予算が少なくなっているということ。
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9月17日(火）午後７時半～９時半

、

＠



予算委員会委員長を務めること

に。円滑な議事運営に努めます。

10月１日から

幼児教育・保育の無償化

大きく３点

◆ ３～５歳か０～２歳か

◆ 利用している施設

◆ 非課税世帯か否か

で、無償化の対象になるかが決まりま

す。国制度の対象外でも、都や市の

上乗せ補助で、ほぼカバーされます。

市は、無償化対応で、2億7200万

円程度の補正予算を組んでいます。

9月12日 厚生文教委員会

18日 予算特別委員会

再度、市長意志を問う

～はけと野川をこわす道路～

６月、坂井の質問で、都市計画マス

タープランに「3・4・11号線推進」が明

記された経緯は不確か＆前市長の

「困難」という発言を明らかにしました。

それでも、西岡市長は発言せず。

9月9日10時 坂井の一般質問

非常勤職員が公務員に

職務見直し＆ボーナス支給

法律上、明確な規定がなかった非常

勤職員が、国の制度変更で会計年度

任用職員に。公務員として、処分の対

象になるなど、より責任は増すけど、任

期は１年間と不安定さは変わらず。市

は、職務の見直しをする一方で、2.6

月のボーナスを支給するとしています。

9月17日 総務企画委員会

職務の見直しをすること＆非常

勤の待遇改善は必要なので、ボーナ

ス2.6月支給には賛成。

一般会計補正予算は16億4632万5千円

9月18日 予算特別委員会

補正予算に都市マス経費

市民参加のチャンス！！

▶ 13億は貯金（財政調整基金に

11億円、庁舎建設基金に２億円)

都市計画マスタープラン(まちづくりの

具体性ある将来ビジョンを定めるもの)

策定のための経費が455万３千円。

今年度は、基礎調査＆市民意向調

査＆検討組織の設置運営をします。

▶

9月議会日程
原則10時開会。本会議は全議員が出席。委員会は所属議員が出席します。

同性パートナーシップ制度

来年秋導入予定

９月２日、市議会は、「同性パート

ナーシップ制度導入を求める陳情書」

を賛成多数で採択。市は、要綱を設

置し、来年秋の施行を目指しています。

9月9日10時坂井の一般質問

陳情書には、「公正証書の

提出の検討を」とあります。選択でき

る制度設計が必要です。

9月19日 庁舎特別委員会

新庁舎・新福祉会館

配置図と平面図を9月議会で確認

中町三丁目暫定広場（ジャノメ

工場跡地）に庁舎と福祉会館をL

字型に配置することを確認済み。

９月議会では、福祉会館を耐震

にするのか免震にするのか構造の話

や、各階に何課を配置するか等の

確認をします。

市は、10月下旬に市民に向けた

前期レビュー(中間報告)を行う予

定です。

見直しや廃止を求めている民意と

都市マスが合致しない現状を鑑み、西

岡市長は意志表明すべきです。


